



# 基山っ子 第17号

令和6年2月21日  
基山町立基山小学校  
校長 天野 雄二  
☎92-2431

学校教育目標 「**きたえ やりぬき まなびあう**」  
～夢いっぱい基山っ子！ 笑顔であいさつ・笑顔でありがとう～

少しずつ温かくなり、小さな春の訪れを感じる季節となりました。

昼休みには陽日で温かくなり、運動場には元気に遊んでいる子供たち。中には、走り回って半そでになる子も。元気な基山っ子を見るひとときを、いつも楽しんでいきます。

さて、新校舎の完成が近づいてきました。内装と渡り廊下の工事を残すのみです。3月には引き渡しとなりますが、教室備品等の取り付けを完了してから、使用できるようになります。1階に特別支援学級4クラスと2階は多目的ホールとなり、集会等にも使用できます。

## ☆なわとび大会

5・6年生では縄跳大会を開催しました。大会として本番で記録を出す成就感、競い合う緊張感を味わうことは、高学年の子供たちの成長過程に大きな意味があると考えます。なわとび大会を参観していて感じたことが2つありました。一つは、高学年のなわとびの技術の高さです。下級生がみとれていたほどでした。二つ目は、各クラスがチームとして心が一つになっていることです。失敗しても他のクラスに負けても、一生懸命に応援し続け、そして、喜び合う姿は素晴らしいものでした。5年生も6年生も勝ち負けの先にある感動と一体感をみんなが味わったはずです。

一つ逞しくなった基山っ子たちです。

## ☆学習ボランティア【音楽】



学校運営協議会委員の吉田様にご尽力いただき、担任とティーミングの形式で3・4年生の音楽を教えていただいています。音楽は技能教科であり、専門的にご指導いただいていますので、子供たちも意欲を持って、学習に取り組んでいます。

## ☆防煙教室 1/31

学校薬剤師のくらの薬局の菊竹先生に、6年生対象の防煙授業を行っていただきました。

その中で、煙草を吸っている人よりもその周りにいる人の方が害になると教えていただきました。

6年生は真剣に話を聞いていました。

## ☆ドッチボール大会



体育委員会の企画で、学年ごとにドッチボール大会を開催しまし

た。学年を二つに分けての対抗戦です。

どの学年も夢中になってドッチボールをしていました。周りの応援で、さらに盛り上がっていました。

## ～児童の早退の場合のお願い～

お子様の病気や通院などで早退する場合には以下のような手立てを取っております。

- お子様が一人で歩いて帰宅することは安全上認めていません。
- 早退時の待機場所は原則教室です。状況に応じて玄関前（事務室前の木の椅子）の場合もあります。
- 病気の場合は保健室に待機（養護教諭不在の場合は相談室等）

通院や定期健診等のための早退で、校門前や駐車場を待ち合わせにされる保護者の方もいらっしゃいます。学校敷地内とはいえ大人の目が、届かないところにお子様を一人で待たせておくのは、安全上問題があると考えております。ご理解・ご協力の程よろしく願いいたします。

基山小学校ホームページはこちらから

<https://www.education.saga.jp/hp/kiyama-e/>

